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Istituto Comprensivo "Nelson Mandela" di Roma 

Verbale del Consiglio d’Istituto - Seduta del 7 marzo 2022  

(Verbale n. 4) 

Si è riunito in data 7 marzo 2022, alle ore 18:30, in modalità videoconferenza su Piattaforma 

MEET, il Consiglio d’Istituto dell’IC "Nelson Mandela" di Roma per discutere il seguente Ordine 

del Giorno: 

1) Lettura e approvazione del verbale precedente 

2) Conferimento incarico Progettista al D.S. - Progetto 13.1.1A-FESR PON –LA – 2021-367 

“Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici”;  

3) Laboratorio sul Bullismo per ragazzi della scuola media con messa in scena finale dello 

 spettacolo "I Ragazzi della Via Pal" – Progetto USR Lazio; 

 4) Piano delle Uscite didattiche sul territorio; 

 5) Comunicazioni del Presidente. 

CANOSA MARIA (DS) - presente  ADAMI ALESSANDRO (docente) - presente 

LOLLO VERUSKA (genitore) - presente CHERUBINI LAURA (docente) - presente 

MEOLI CHIARA (genitore) - presente   

EGIDI CATIA (genitore) - presente DORE MARIA CHIARA (docente) - presente 

FRATINI MARZIA (genitore) -assente GIOVANNETTI MANUELA (docente) - 

presente 

CUCCUZZOLI SONIA (genitore) -

presente  
MANZONE MARINA (docente) - presente 

DELL’OTTO SEBASTIANO (genitore) -   

presente 
MARINELLI FABIOLA (docente) - presente 

MELIFFI MONICA (genitore) presente CIOTOLI SONIA (docente) - presente 

GORI FRANCESCO (genitore) - presente  EMALDI DANIELA (docente) - presente 

PILUSO NICOLINA (personale ATA) - PANCIOCCO PATRIZIA (personale ATA) - 
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presente presente 

 

 

Il Presidente, verificata la regolare convocazione (prot. n. 0001381 del 01/03/2022) degli aventi 

diritto attraverso mail inoltrata ai consiglieri, effettua l’appello dei componenti del Consiglio 

d’Istituto e costatata la validità della riunione, con 18 consiglieri presenti su 19 aventi diritto, 

dichiara aperta la seduta e formalmente mette in discussione primo punto all’ordine del giorno. 

 

 

1.  Approvazione del verbale seduta precedente 

Il verbale, come di consuetudine, viene inviato unitamente alla convocazione, in modo che i signori 

consiglieri possano prenderne visione con notevole anticipo. Non essendo emerse richieste di 

modifica/integrazione, il Presidente pone in votazione l’approvazione del verbale.  

Il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale della precedente seduta (verbale n. 3 dell’8 

febbraio 2022).  

delibera n. 16 

 
                                                                            *** 

2.Conferimento incarico Progettista al D.S. - Progetto 13.1.1A-FESR PON –LA – 2021-367 

   “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici” 

 

 Il Presidente cede la parola al Dirigente Scolastico. La Dirigente informa i membri consiglieri che, 

relativamente alla procedura di selezione Prot. n. 0000883 del 04/02/2022 per il reclutamento di 

personale interno all'istituzione scolastica - Progetto “Cablaggio strutturato e sicuro all'interno degli 

edifici scolastici” – 13.1.1A-FESRPON-LA-2021-367 non è pervenuta alcuna candidatura in ordine 

al progettista entro i termini stabiliti.  La Dirigente, vista la necessità della figura del progettista in 

relazione all’avvio del progetto, considerato che un’ulteriore procedura di selezione di personale 

esterno richiederebbe tempi più distesi, chiede al Consiglio l’autorizzazione a ricoprire l’incarico di 

progettista.  

Considerate le motivazioni precedenti e la disponibilità del Dirigente Scolastico ad assumere la 

funzione di Progettista, autorizza il Dirigente Scolastico allo svolgimento  il Consiglio 

dell’incarico aggiuntivo di Progettista nell’ambito del Progetto “Cablaggio strutturato e 
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” (sicuro all'interno degli edifici scolastici” – 13.1.1A-FESR-PON-LA-2021-367 Avviso pubblico 

 prot. n. AOODGEFID/20480 del 20 luglio 2021 “Reti locali, cablate e wireless, nelle scuole”).

delibera n. 17 

 
*** 

3. Laboratorio sul Bullismo per ragazzi della scuola media con messa in scena finale dello 

   spettacolo "I Ragazzi della Via Pal" – Progetto USR Lazio; 

 

 Il Presidente cede la parola al Dirigente Scolastico. La Dirigente segnala l’invito della direzione 

artistica del Teatro Tor Bella Monica (TIC Teatri in Comune di Roma) ad aderire ad un Progetto sul 

tema del bullismo e del cyberbullismo patrocinato e finanziato dalla Regione Lazio. Il Progetto, che 

si svolgerà nel corso dell’a.s. 2022/23, si articola in laboratori teatrali in aula destinati agli alunni 

della scuola secondaria di primo grado e termina con la messa in scena di uno spettacolo ““I ragazzi 

della via Pal”. La dirigente ricorda come il linguaggio teatrale risulti particolarmente utile alla 

formazione dei giovani stimolando il loro senso critico e di ragionamento; chiede pertanto al 

Consiglio di esprimere parere su tale opportunità che al momento ha richiesto esclusivamente la 

compilazione di una scheda di adesione.  Il Presidente pone in votazione il punto n. 3. 

Il Consiglio approva la partecipazione al Progetto sul tema del bullismo e del cyberbullismo 

patrocinato e finanziato dalla Regione Lazio e organizzato dalla direzione artistica del Teatro 

Tor Bella Monica. 

Delibera n.18 

*** 

                                                         
4. Piano delle uscite didattiche sul territorio 

 

I consiglieri hanno ricevuto in anticipo il piano delle proposte di visite guidate della scuola 

dell’infanzia, primaria e secondaria. Si discute inizialmente sulla problematica legata al fatto che la 

scuola non ha potuto per quest’anno effettuare bandi per l’individuazione della ditta trasporto e che 

i continui Decreti Legge susseguitisi con le annesse misure di sicurezza e gli obblighi previsti in 

termini di G.P. hanno impedito che le visite guidate seguissero la normale procedura di 

pianificazione e deliberazione. Anche per questo motivo si è ritenuto opportuno che le uscite si 

svolgessero sul territorio limitrofo (così come previsto anche dal Piano Scuola 2021/22.   

La discussione si focalizza poi sul fatto che il piano delle proposte di uscite non coinvolge tutte le 

classi di scuola secondaria di primo grado determinando disparità nell’offertta formativa. In 
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particolare il disappunto viene espresso dalla signora Meliffi e dalla Presidente. I suddetti 

consiglieri segnalano come determinate scelte penalizzino le classi con docenti non disponibili 

all’accompagnamento in tali esperienze.  La prof. Emaldi, sentendosi chiamata in causa, risponde 

che ha scelto di partecipare allo spettacolo su Rossini, con le sue classi terze in quanto l’uscita é 

coerente con il programma di storia della musica trattato con gli alunni. La Dirigente e la Prof.ssa 

Cherubini, pur comprendendo la delusione per il mancato coinvolgimento di tutte le classi, 

ribadiscono, per i motivi espressi in precedenza, che le proposte indicate nel Piano devono 

interpretarsi come timidi tentativi di ripristinare, il più possibile, una situazione normale e che le 

stesse sono comunque subordinate alla verifica della possibilità di concretizzarsi. Terminata la 

discussione si pone in votazione il punto 4.  

 

Il Consiglio approva il Piano delle proposte delle uscite didattiche 2021/22 con 15 voti 

favorevoli e 2 astenuti.  

Delibera n.19 

                                                                              *** 

Alle 19.15 esce dalla riunione il Sig. Dell’Otto. 

 

5. Comunicazioni del Presidente 

 

Il Presidente cede la parola ad alcuni consiglieri. La Sig. Aureli chiede se sarà previsto un campo 

scuola per le classi quinte di scuola primaria. La Dirigente risponde che l’attuale periodo è ancora 

fortemente connotato dall’incertezza; molte classi continuano ad essere interessate da 

provvedimenti sanitari. Entro la fine di marzo è attesa l’emanazione di un nuovo D.L. cui 

seguiranno nuove indicazioni Ministeriali. In questo scenario di mutamenti continui i docenti, non 

senza difficoltà, si sono adoperati per un ritorno alla normalità graduale e in sicurezza. Si esclude 

pertanto per il corrente a.s. un campo scuola per le classi quinte di scuola primaria.  

Il Sig. Gori segnala la mancanza di due mattoni sulla pavimentazione del cortile del plesso Celli 

prospicienti l’ingresso della palestra. La Dirigente assicura la presa in carico della segnalazione.  

Il Sig. Gori chiede anche se può sostituire il canestro nella palestra del Plesso Celli. La Dirigente si 

riserva di confrontarsi con il RSPP.  

Esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19:40. 

 

 
 

Il segretario verbalizzante 

Prof.ssa Daniela Emaldi                                                                               Il Presidente  

                                                                                                  Sonia Cucuzzoli 

  Cucuzzoli S 
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1Il segretario6 novembre 2021 So 


